
O16  La lettre « s » 
 
● Elle se prononce [ s ] en début de mot 

ex : la soupe, le salon. 
 
● Elle se prononce [ s ] à côté d’une consonne 

ex : un escargot, la poste. 
 
● Elle se prononce [ z ] entre deux voyelles. 

ex : le cousin, le poison, la cuisine. 
 
● Pour avoir le son [ s ] entre deux voyelles, il faut 
mettre deux « s ». 

ex : le coussin, le poisson, l’assiette. 
 
●La lettre « s » est muette à la fin de certains 
mots. 

ex : un tapis, des fleurs 
__________________________________________ 
Complète chaque mot avec « s » ou « ss ». 
 
un de……in -  le vi……age – une mai……on -  une 

boi……on – un tré……or – un cla……eur – un va……e  

 


